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2012年度第４回多摩デポ理事会 

 

１ 日 時：2012年 10月 16日（火） 午後 6時 30分から午後 9時まで 

２ 場 所：八王子クリエイトホール第１学習室（八王子市東町 5番 6号） 

３ 議決権のある理事：8名、出席理事：6名 

出席者：座間直壯、平山惠三、田中ヒロ、手嶋孝典、矢崎省三、吉田徹 

      （事務局：堀渡、吉田光美） 

４ 報告及び協議事項 

（１）第１号議案 会員の動向について【報告】 

10/11現在  正会員 104名 3団体 賛助会員 44名 2団体 計 153名・団体 

  会費納入率 78%（正会員 78.5% 賛助会員 76.1%） 

 他に 11 年度分正会員 2  賛助会員 3、 13 年度分正会員 1  賛助会員 2） 

  会費未納者へは、通信やメーリングリストで納入を呼びかける他、１月に個別に納入お

願いを予定。 

 

（２）第２号議案 諸官庁手続きについて【報告】 

 法務局（資産の総額の変更 2008～2011年度分）7/18に申請（完了）の申請遅滞による過料の可

能性について、その後裁判所からの連絡は無い。 

 

（３）第３号議案 多摩デポ関係記事について【報告】 

   ・「みんなの図書館」11月号に多摩デポ講座参加者の報告が載る予定 

   ・『みんなで考える図書館の地震対策』（日本図書館協会 2012）「被災地の図書館への支援例」 

     NPO法人共同保存図書館・多摩：福島県矢吹町図書館の図書資料の蛍光管ガラス破片の除去 

                                         （再報告） 

 

（４）第４号議案 図書館資料の里親探しについて【報告】 

・事務所に保管中の参考図書・全集の検品、リスト化中。 

・9月は申込無し。 

 

（５）第５号議案 東日本大震災支援活動について【報告】 

 陸前高田市立図書館郷土資料救済支援活動については、第三期のデジタル化・複写の結果等、岩

手県立図書館からの詳報を待っている状態。 

 第三期の活動内容等は「多摩デポ通信」24号に掲載予定。 

 

（６）第６号議案 都立図書館・館長会の動きについて【報告】 

・都立図書館ホームページに区市町村立図書館同士の除籍資料希望補充情報の掲示板を新設、交

換制度のシステムも開始→実用性の検証はまだこれから 

・多摩地域公立図書館大会実行委員会の進捗状況について 

  日程は 2013年 2／5～7に決定。「震災」を 2年に渡ってのテーマとする。 

・都立多摩図書館移転問題について、国分寺市教育長、図書館長が「地元の図書館にとって使い

易い図書館に」と申し入れ。今の段階で特に話せることはない、という対応だったとのこと。 

 ・館長会小池会長より、「10月 24日館長協議会例会で、共同保存に関する調査の概要と背景につ

いての説明を座間理事長にお願いしたい」との依頼あり、座間理事長および田中理事出席予定。 
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（７）第７号議案 多摩デポブックレットについて【報告】 

・10/6現在事務局在庫＋8月末けやき出版在庫/印刷部数(けやき出版預け)  

① 52＋62/1000(450) ② 135＋61/1000(300) ③ 298＋41/1400(300)  

 ④ 399＋51/1200(300) ⑤ 207＋62/1000(400) ⑥ 390＋17/1000(350) 

  ⑦ 478＋183/1000(300) 

      ・第 8号編集進行状況 

テキスト部分については、ひととおり整理ができたので、青木先生に提示し、その後の活動

を反映させた内容にするかどうか等相談する。タイトル案「資料の被災経験から学ぶ資料保

存」。年明けの早い時期、3.11までには発行できるようにしたい。 

 ・2012年度通常総会パネルディスカッションのブックレット化について 

        未着手。第 8号のめどがついてから取り組む。 

 

（８）第８号議案 第１５回多摩デポ講座（見学会）について【協議】 

    日時:2012年 11月 16日(金) 午後１時 30分～午後 4時 

    場所:八王子市中央図書館３階視聴覚ホール及び館内 

     講師:中村照雄氏(八王子市図書館)   

       演題: 「八王子市の英断 地域資料が残った」 

    参加費:無料 

     → タイムリーな企画なので、各図書館にチラシを配るなど宣伝を強め参加者を募る。 

 

（９）第９号議案 図書館総合展の準備について【協議】 

   ・日程 11/20～11/22 

   ・パネル作成、パンフレットの改訂 → 見学会の写真など活動内容がわかるものにする。 

   ・ブックレット販売 → 各日の担当者については、各自参加可能日を提出し事務局で調整する。 

 

（10）第 10号議案 バーチャル depoTAMAの今後について【協議】 

   すぐに結論がでる問題ではないが、勉強会のような形で何回か続ける。 

 

（11）第 11号議案 横断検索重複検索作業の候補自治体について【協議】 

   対象自治体を広げ、今年度も実施できるよう働きかける。 

→ 打診の結果、依頼できる見込みありという市もあり連絡待ち。 

     以前実施した自治体で、その後は自前でできるようになっているという例もあり、活動の成

果が現れている。 

 

（12）第 12号議案 多摩デポ通信２４号の発行について【協議】 

   ・10/20発行  8ページ  第 15回多摩デポ講座見学会チラシ同封 

   ・内容について → 八王子市図書館の旧都立多摩図書館地域資料公開、第 14回多摩デポ講座

報告、国分寺市立図書館の書庫資料重複悉皆調査、第 15回多摩デポ講座案内、書庫訪問等 

 

（13）第 13号議案 ホームページ及びメーリングリストの運用について【協議】 

   ・新たにソフトを購入し、ホームページの充実を図る。内容の階層化など順次リニューアルにと

りかかる。 

   ・メーリングリストについては、第 15回多摩デポ講座の案内からスタートし、会員同士の情報

提供の場にもなるよう動きを作っていく。 
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（14）第 14号議案 今年度後半期の事業について【協議】 

  事務局として具体的な提案には至っていない今年度後半期の課題について確認し、今後の方向を

協議した。 

  ・除籍と資料保存の研修会 

→ 現場の職員が出やすい形を考える。館長協議会との協力が必要。各図書館を会場に設定す

るなどの工夫もしながら継続的に実施できるよう取り組む。 

   ・共同保存図書館準備、資料保管場所の調査 

    → 資料の重複検索事業の拡充を図りつつ、共同保存図書館実現に向けてできることを探っていく。 

   ・館長協議会報告書（『多摩地域における共同利用図書館検討調査報告書』）の分析、普及について 

    → 館長会の中で風化させず、引き継がれていくことが大切。各自治体の状況は報告書作成時より

さらに厳しくなっている。その中で「共同保存・共同利用」の精神をどう引き継ぎ、実現させて

いくかが課題。 

 

５ 情報交換 

 ・卒業論文で保存図書館について研究している大学生から、各地の保存図書館へ訪問調査をして

おり、多摩デポへも訪問調査したい旨依頼があった。（9/29事務局長対応） 

 

６ その他 

★ 次回の理事会     １２月１１日（火） 午後６時半 八王子クリエイトホール第 4学習室 

☆ 次回の事務局会議   １１月 ２日（土） 午後６時半   

調布市文化会館たづくり 11階みんなの広場 5番テーブル 

 

７ 議事録署名人の選任 

  議長より本日の議事をまとめるにあたり、議事録署名人として２名を選任することを諮り、手嶋孝

典理事と矢崎省三理事を選任することを全員異議なく承認した。 

 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

2012年 10月 16日 

議長      

 

議事録署名人  

 

議事録署名人  


